

Egipto rompe diálogo de paz con Israel

Jerusalén, enero 18. (AP). (Por Arthur Max). Egipto rompió hoy sus conversaciones de paz con Israel, apenas un día después de comenzadas y el presidente egipcio Anwar El Sadat ordenó a su ministro del Exterior que regrese a El Cairo.

En la capital egipcia, el ministro de Información Abdel Moneim El Sawy anunció el llamado del canciller Mohammed Kamel y dijo que se debió a que las conversaciones "prosiguen en un círculo vicioso".

"Las conversaciones han sido prácticamente detenidas", dijo el vocero del Departamento de Estado, Hodding Carter. Este,

evidentemente tomado por sorpresa por la noticia, dijo que no sabía si esto significaba que el diálogo había terminado.

"Naturalmente que vamos a hablar con los egipcios y averiguarlo", dijo.

El anuncio en El Cairo se produjo a los dos meses de la visita de Sadat a Jerusalén para iniciar un diálogo directo con Israel.

Fuentes norteamericanas informaron que profundas brechas separaban a israelíes y egipcios, en torno al caso palestino y a las demandas israelíes de que se le permita conservar sus colonias en territorio árabe dentro de las estipulaciones de un acuerdo de

Pasa a la página 49

Se desploma techo de estadio por capa de nieve en E. U.

Hartford, Connecticut, enero 18 (AP). El techo de un estadio deportivo de esta ciudad se desplomó.

Pasa a la página 13

Progresos en conversación E.U. y Rusia sobre armas químicas

Ginebra, enero 18. (DPA). En las conversaciones sobre prohibición de armas químicas que celebran la URSS y los EE. UU. en Ginebra se han logrado progresos, manifestó hoy el jefe de la delegación norteamericana Adrian Fisher. Fisher expresó la confianza de que podrá ser presentada una iniciativa conjunta en la próxima ronda de la conferencia internacional de desarme que se reanuda el próximo día 31 con participación de 30 países.

Una de las mayores dificultades en las conversaciones bilaterales es el entendimiento sobre el sistema de verificación de la destrucción de armas químicas y de las fábricas que las producen.

Los Estados Unidos insisten en que se permitan controles periódicos sobre el terreno.

Las conversaciones soviético-norteamericanas sobre prohibición de armas químicas se iniciaron en 1974. En 1976 entraron en una fase intensiva. La actual ronda se inició el pasado día diez.

Torrenciales lluvias azotan con fuerza ciudades de California

San Francisco. (Especial). Enero 18. Torrenciales lluvias han azotado con fuerza en todo el Estado de California, convirtiendo la sequía de dos años en enormes inundaciones. En esta ciudad, vientos huracanados acompañados de fuertes y persistentes lluvias que cayeron el lunes dejaron a su paso, destrozos en las carreteras. La precipitación continuó hoy.

En toda el área de la Bahía de San Francisco, la fuerza del ciclón derribó árboles y postes del alumbrado, ocasionando apagones en varias comunidades.

En las esquinas de las calles del distrito financiero, se veía paraguas volteados y a sus dueños que se alejaban presurosos después de dejarlos en el pavimento ya inservibles.

Las oraciones de miles de católicos

formanos, que fueron elevadas para que lloviera, han tenido su respuesta en esta enorme cantidad de lluvia que ha caído y que en el Condado de Marin dejó de tres a siete pulgadas de agua en el pasado fin de semana.

Los reservorios del citado condado, que el pasado verano sólo contenían el 18 por ciento, llegaron al 87 por ciento de su capacidad el lunes.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LO SALUDAN. Panamá, enero 18 (AP). El actor John Wayne saludado por aficionados al cine, a su llegada a Panamá anoche. Wayne expresa su apoyo al Tratado de Canal de Panamá y planea reunirse con el Gral. Omar Torrijos.

Opositores estudian retiro de elecciones en Nicaragua

Managua, enero 18. (DPA). El Partido Conservador de Nicaragua, minoritario, reunirá hoy su junta directiva nacional para estudiar la posibilidad de retirarse de las elecciones municipales programadas para el mes próximo en el interior de país. Otra alternativa que conocerá la junta sería la de solicitar al Tribunal Supremo Electoral la suspensión del proceso electoral en los 134 municipios.

Los dirigentes conservadores estiman que el "clima político reinante no es óptimo para la verificación de las elecciones, es-

pecialmente con el clima de tensión que se vive a raíz de la muerte del periodista Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, que todavía no se aclara".

Suárez legaliza la sección política de organización ETA

Madrid, enero 18. (AP). (Por Fenton Wheeler). El gobierno del primer ministro Adolfo Suárez legalizó hoy la sección política de la organización separatista vasca ETA, anunció el Ministerio del Interior. La legalización que podría dar lugar a protestas de la derecha y de la policía, busca calmar la tensión política en el país vasco, según dice el diario madrileño "Informaciones". La sección política de la ETA presentó ayer sus estatutos ante el Ministerio del Interior.

El gobierno centrista de Suárez concedió la autonomía provisional al país vasco en vísperas de año nuevo, pero la concesión no ha podido hasta ahora contener el terrorismo de la ETA. Al contrario, dijo la policía, los comandos de la ETA aumentaron

a partir de entonces sus atentados con bombas y tiroteos, en apoyo a sus demandas de independencia. La sección política de la ETA, encabezada por el ex guerrillero Mario Onaindia, se separó de la rama militar de la organización y ha abandonado la lucha armada aunque no las demandas de independencia vasca, dice "Informaciones".

Brasil y México firman seis acuerdos políticos-económicos

México, D. F., enero 18. (AP). (Por Vicente Morales). Los gobiernos de Brasil y México firmaron hoy seis convenios y un comunicado conjunto que resume los acuerdos políticos y económicos alcanzados durante la visita de Estado del presidente Ernesto Geisel que hoy regresó a Brasil. El comunicado conjunto, considerado el documento más importante del encuentro de los presidentes de las dos potencias latinoamericanas, fija la posición de ambos países respecto de los derechos humanos y el derecho de usar la energía nuclear.

El documento también subraya la profunda preocupación que causa a ambos mandatarios, "el resurgimiento de medidas proteccionistas adoptadas por los países industrializados que afectan las exportaciones de los países en desarrollo".

Un analista político mexicano

dijo que los acuerdos políticos alcanzados en las entrevistas de Geisel y López Portillo, significan una alianza entre los dos países más poblados de América Latina, para fortalecerse mutuamente frente a sus diferencias con los Estados Unidos y otros países industrializados.

El comunicado conjunto dice que los dos presidentes "expresaron el interés de sus gobiernos en la modificación de la actual

Pasa a la página 49



DEMOCRATA. Roma, enero 18 (AP). El líder del Partido Demócrata Cristiano de Italia, después de haber sido llamado para consultas en la formación de un nuevo gobierno



RECIBE CREDENCIALES. Washington, enero 18 (AP). El presidente Carter recibe las credenciales del embajador de El Salvador Roberto Quiñonez en la Casa Blanca, ante la señora de Quiñonez.